



Call for papers

I Jornada sobre atracción, acogida, acompañamiento, orientación y mentoría: onboarding en la Universidad

Escuela de Ingenierías Industriales - Universidad de Extremadura.
Evento presencial el día 18 de junio de 2025

El grupo GID INNOVACION de la Universidad de Extremadura convoca a estudiantes, investigadores, docentes, gestores, profesionales y cualquier persona que lo desee, a participar en la Jornada sobre atracción, acogida, acompañamiento, orientación y mentoría: onboarding en la Universidad, que se celebrará el 18 de junio de 2025 en la Escuela de Ingenierías Industriales de Badajoz.

El evento tiene como alcance promover la reflexión, la innovación y el intercambio de buenas prácticas en torno a estrategias y metodologías de atracción de talento, acogida de nuevos estudiantes, acompañamiento académico, orientación profesional y programas de mentoría en el ámbito universitario.

Temáticas de interés

- Programas de atracción de estudiantes universitarios.
- Modelos de acogida y adaptación al entorno universitario.
- Programas de mentoría y tutorización académica y profesional.
- Estrategias de acompañamiento en la vida universitaria.
- Orientación académica y profesional en educación superior.
- Buenas prácticas y estudios de caso sobre onboarding universitario.
- Otros contextos de acompañamiento, mentoría, orientaciones y programas aplicados al ámbito profesional.

Estructura del programa

Consulte programa detallado en eii.unex.es

Ponencia plenaria: Presentación del modelo OnboardEllng, implantación en la Escuela de Ingenierías Industriales de la UEx para el curso 2025-2026.

Café-coworking: Espacio de networking y colaboración entre los participantes.

Colocación y exposición de pósteres: Presentación gráfica de los trabajos aceptados.

Presentaciones orales en formato PechaKucha: Comunicación breve y dinámica de los trabajos en formato 20 diapositivas de 20 segundos cada una.





Call for papers

Envío de propuestas

Se podrá participar de una de las 2 modalidades que se indican, a seleccionar en el formulario cuyo enlace se adjunta en este QR:

- Asistencia sin envío de trabajo/comunicación.
- Envío de trabajo/comunicación en formato póster y/o PechaKucha.



Los interesados en la modalidad 2 deberán enviar un abstract en español (máximo 250 palabras) y en inglés (máximo 250 palabras) a través del formulario correspondiente (<https://forms.gle/BBJuJM1JsS52dfgv8>) a partir del **15 de mayo de 2025**. La fecha límite de envío será el **6 de junio de 2025**. Se deberá indicar si se opta por entregar póster, PechaKucha o ambas cosas, certificándose posteriormente lo realizado.

La propuesta debe ser original, estar relacionada con las temáticas del evento y seguir las instrucciones de formato establecidas.

Proceso de evaluación

Las propuestas serán sometidas a un proceso de revisión por pares ciegos.

La revisión estará finalizada el **12 de junio de 2025**.

Se notificará a los autores sobre la aceptación de sus trabajos y su posibilidad de su publicación en un libro colectivo editado por Octaedro Editorial (Q1) el **13 de junio de 2025**. Esta selección será realizada por el Comité Científico nombrado a tal efecto.

Publicación de capítulos

Los autores de los trabajos seleccionados para publicación en el libro de Octaedro deberán entregar un capítulo de libro en español (máximo 10 páginas, incluyendo resumen, contenido y referencias bibliográficas) antes del **20 de junio de 2025**, en el formato indicado.

Además, existirá un libro de abstracts, disponible unas semanas después de finalizar el evento, que también será publicado con todos los abstracts aceptados.

Entrega de materiales para el evento por parte de los autores

Pósteres y presentaciones Pecha-Kucha deberán enviarse en español antes del **6 de junio de 2025**, en los formatos indicados y usando las plantillas a tal efecto disponibles.

La organización realizará una revisión final de los materiales y comunicará las correcciones oportunas, de ser necesario, antes del **13 de junio de 2025**. Los documentos corregidos deberán haber sido entregados antes del **16 de junio de 2025** en cualquier caso.

